



みなみおか

第6号
2022. 7. 11
発行



夏がやってきました



今年の梅雨はあっという間に過ぎ、暑い夏の季節になりました。5年生は、林間学舎を終え、新聞にまとめています。コロナ禍で中止していた水泳の授業もあり、今年は少しずつ今までに近い学習ができるようになってきています。しかし、新型コロナウイルスの罹患者が全国的に増加傾向にあり、豊中市でも学級休業も増えてきています。やはり、まだまだ、感染対策は必要な状態です。さらに、この数年の酷暑のため、熱中症にも注意しなければなりません。運動場で遊ぶ時には、帽子がなければ運動場では遊ぶことができません。また、マスクも外すように指導しています。登校時の子どもたちの様子をみているとマスクを外すように伝えたとその時だけマスクをずらし、また、すぐにつけています。コロナ禍が始まった時は、マスクの着用を徹底させることがたいへんでした。今は、マスクを外させることに苦労しています。早くマスクを室内でも外すことができるようになることを祈ります。



山登りやバーベキュー

5年生は、林間学舎でハチ高原に行きました。登山やキャンプファイヤーなど学年で協力しめあてを持って活動できました。仲間と協力し、気持ちを1つにスタンプも頑張ることができました。今年は、バーベキューやカレー作りなども感染対策を行いながら実施することが出来ました。

もうすぐ夏休み

子どもたちが楽しみにしている夏休みが近づきました。明日からは、個人懇談です。10分という短い時間になりますが、学校の様子やご家庭での様子などを共有できたらと考えています。お忙しい中だと思いますが、ご協力をお願いいたします。



ジャングルジムが新しくなりました

老朽化したジャングルジムを撤去し、新しいジャングルジムを設置しました。子どもたちは早速夢中で遊んでいます。滑り台がついているので人気が高い遊具の一つです。安全にみ

んなで仲良く使ってほしいと思います。



- ・たかいだんからとびおりない
- ・あそんでいるそばにいかない
- ・いちばんうえにたたない

※ジャングルジムにはこのようなルールが書かれています。しっかり守りましょう。



- ・熱中症指数が高い場合は、運動場では遊べません。水泳の授業も中止する場合があります。
- ・渡り廊下の耐震補強工事を行います。工事期間中は校内への車の駐車ができません。また、学童保育(みつばち)へ行く場合も中館の3年生の下足を使用します。また、今年度から実施します豊中市による「水と親しむ事業」(プール開放)の期間は、北館前の通路から体育館横を通り、プールへ行く通路を使用します。この事業については、後日豊中市からのプリントを配付いたします。
- ・夏休み中の校庭開放(7月21日(木)~8月24日(水))については、今年度は暑さ対策のため開放時間を午前中(9:00~12:00)までに変更します。また、土日・祝日・8月12日(金)、15日(月)は、開放はいたしません。暑さ対策を十分ご準備の上、安全にご活用ください。
- ・夏から秋にかけて台風などの自然災害が多い季節になります。非常変災時の対応につきましては配付しておりますプリントや、学校ホームページでの再確認をお願いします。
- ・豊中市教育センター設置のサーバー等の更新に伴い、8月11日(木)~15日(月)の期間は学校ホームページが閲覧できなくなります。
- ・熱中症対策のため、野外での活動の際はマスクを外すように指導していますが、ご家庭でも野外でのマスクは外すようにお話をさせていただきますよう、ご協力をお願いします。また、付け外しの際に落とす児童も多いため、予備のマスクを持たせていただきますようお願いいたします。(落としたマスクは持ち帰りお家で捨てていただきますようお願いいたします)



掲示委員会作成



代表委員会 2022年度スローガン